
No. 「質問・要望・提案」の内容 「回答・見解・処理方針」の内容

1

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
新庁舎の建て替え位置は、大宮区域の中心部
からやや離れ、利便性が低くなると思われる
が、対策は検討しているのか。

・採算性等の問題もあり、実現可否は現時点では分かりません
が、現在バス会社と協議を行っています。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】

2

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
市民会館おおみやは、新庁舎の建て替え位置
に隣接しているが、新庁舎建設に併せて改修等
は予定しているのか。

・市民会館おおみやのホール機能は、大宮駅東口大門町２丁目中
地区市街地再開発事業における再開発ビルに移行する予定で
す。また、跡地には別の施設の建設が検討されているところです。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】

3

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
新庁舎への導入機能の基本的な考え方として、
「区役所については、窓口機能を集約し、区民
の利便性を高めます」と資料に記載があるが、
具体的に「窓口機能の集約」とはどのようなこと
を検討しているのか。

・なるべく各課の窓口が階をまたがず、ワンフロアで受付ができる
ように配置をしたいと考えています。また、一部の業務はパッケー
ジ工房で一括して受付をすることができるようになっていますが、
今後福祉部門の窓口についても、利便性が高まるサービスのあり
方を市民・スポーツ文化局区政推進室と協議していきます。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】

4

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
区民の質問や要望等への対応について、よりス
ムーズな情報交換ができるような検討を行って
いるという理解で良いのか。

・接遇のあり方も含めた窓口のあり方について、より利便性が高ま
るように検討を行っていきます。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】

5

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
図書館が新庁舎に移った後の跡地はどのよう
に利用する予定か。

・図書館跡地の活用に関しては、都市局都心整備部大宮駅東口ま
ちづくり事務所にて公共施設再編の一環の中で検討を行っていま
す。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】

6

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
浦和の市民活動サポートセンターのような、市
民が会議等に利用できるスペースを新庁舎にも
充実させて欲しい。

・市や各区の施策に関連した市民の団体が会議等を行えるような
スペースを、新庁舎の「（仮称）区民交流スペース」に設けるよう検
討をしています。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】

7

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
図書館ではなく少子高齢化対策となり得るよう
な施設を優先的につくるよう検討してもらえない
か。

・「（仮称）区民交流スペース」において、子育て世代や高齢者グ
ループ等の利便性を確保していきたいと考えています。また、現在
の大宮図書館の老朽化が進み、建て替えが必要となっていること
から、新庁舎に図書館を複合化する方向となりました。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】
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8

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
大宮駅東口周辺には駐輪場が少なく、駐輪しよ
うとしても満車であることが多いが、今後駐輪場
が新たに整備される予定はあるのか。

・現在のところ、大宮駅東口周辺に市営の駐輪場を整備する計画
はありません。現在、大宮駅東口については、未利用地等を活用
した暫定駐輪場の整備により、収容台数の確保に努めているとこ
ろです。今後、大宮駅周辺のまちづくりが具体化する際には、必要
な駐輪場の整備について検討いたします。
【都市局都市計画部自転車まちづくり推進課】

9

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
大宮駅東口周辺の整備状況及び今後の整備ス
ケジュールを教えて欲しい。

・大宮駅東口大門町２丁目中地区市街地再開発事業
平成２５年３月に、市街地再開発事業の都市計画決定を行い、現
在、大門町２丁目中地区市街地再開発準備組合では、平成２６年
度内の組合設立に向け、権利者からの同意書取りまとめを実施し
ているところです。今後は、準備組合が、組合設立に必要な同意
が得られ次第、組合設立認可申請書を提出し、組合設立後は速や
かに事業計画の認可を経て権利変換計画認可、その後の工事着
手に向けて取り組んでいく予定です。
・氷川緑道西通線整備推進事業
都市計画道路「氷川緑道西通線」につきましては、大宮駅東口の
都市としての骨格形成を図るとともに、中山道の渋滞緩和、氷川参
道の歩行者専用化への寄与などを目的として事業を進めておりま
す。
平成２０年１２月に、事業認可を得て着手した大宮中央通線以南
の南区間につきましては、これまで用地買収を行ってまいりました
が、平成２６年８月末時点で、全ての権利者から合意が得られたと
ころであります。平成２６年度から、一部区間において電線共同溝
等のインフラ整備に着手し、平成２９年度末の供用開始を目途に
工事を進める予定です。また、大宮中央通線以北の北区間につき
ましては、平成２６年８月２９日に事業認可を取得し、同年９月末に
は関係権利者の方々への説明会を行いました。平成２７年度から
は、本格的な用地買収に向けて取り組んでいく予定です。この道
路が、大宮駅東口の新たなシンボルロードとなるよう整備してまい
ります。
【都市局都心整備部大宮駅東口まちづくり事務所】

10

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
新庁舎の建て替え位置は交通の便が悪く、車で
の来庁者が多くなると思われるが、駐車場は何
台程度を予定しているのか。

・駐車場については地下にも設置を検討していますが、具体的な
駐車可能台数については現在の利用状況等を踏まえ検討してい
るところです。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】

11

・大宮区役所建て替え、公共施設再編と大宮駅
東口周辺まちづくりについて
防災計画に関連して、新庁舎に再生可能エネル
ギーの導入を要望する。

・再生可能エネルギーについては、太陽光発電装置等の導入を検
討しています。
【市民・スポーツ文化局区政推進室大宮区役所新庁舎建設準備
室】
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12

・区政全般について
区内東側に計画されている道路（[通称]産業道
路のバイパス）の進捗状況と完了予定を教えて
欲しい。

・産業道路の進捗状況ですが、北袋町１丁目及び２丁目地内の北
袋工区（１，００１ｍ）につきましては、拡幅された４車線で供用が開
始されております。
現在事業中である産業道路北袋町交差点付近から、天沼循環通
りの芝川小学校入口の交差点までの天沼工区（約６７０ｍ）につき
ましては、平成２５年度末時点での用地買収率は約９０％となり、
引き続き、平成２８年度末完成に向けて用地買収や工事を実施し
てまいります。
また、天沼工区より北側の天沼町１丁目付近の天沼２工区、堀の
内町付近の堀の内工区につきましては、「さいたま市道路整備計
画」（第２期）に次期延伸区間として位置づけており、天沼２工区
（約５４０ｍ）につきましては、平成２７年度の事業化（事業期間は７
年間を予定）に向け、平成２６年１０月３１日(金)に、事業計画の説
明会を芝川小学校体育館にて行ったところです。
産業道路の計画幅員は２５．０mであり、大原６丁目が含まれる天
沼工区の幅員内訳は、車道部３．２５ｍ（片側２車線の両側４車線
で１３．０ｍ）、路肩０．５ｍ（両側で１．０ｍ）、中央分離帯１．０ｍ、
植樹桝１．０ｍ（両側で２．０ｍ）、歩道部４．０ｍ（両側で８．０ｍ）と
なっており、警察との協議にて歩道部は自転車通行可となり、歩道
内を歩行者と自転車が交錯しないよう舗装部を色分けする計画に
なっております。
事業中はご不便をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い
します。
【建設局土木部道路計画課】

13

・区政全般について
自転車の交通ルールがあまり守られていないと
感じる。区として、自転車交通ルールを厳守す
るよう取り組んで欲しいと思う。

・毎月、警察と共に交通安全のキャンペーンを行っています。その
キャンペーンの中で自転車のマナーアップについても啓発をしてい
きたいと考えています。
【大宮区役所くらし応援室】

14

・区政全般について
大宮駅東口の公衆トイレに関して、大宮駅構内
等に案内表示がないと思われる。場所が分かる
ように大きく分かり易く案内表示すべきではない
か。

・大宮区役所くらし応援室では、区内３か所の公衆トイレを管理して
いますが、ご指摘のとおり、大宮駅東口の公衆トイレの場所は駅構
内の案内図等に掲載していなかったと思われますので、今後案内
表示に関し検討をしていきたいと考えています。
【大宮区役所くらし応援室】


